



2

IGLESIA DE LA ASUNCIÓN Y SANTA BARBARA

Es parroquia independiente desde el año 1902. La parte más antigua del edificio es la nave central, que tiene forma de barraca y fue construida el año 1736. Con el crecimiento de los habitantes del pueblo, en el año 1864 el templo se amplió y se añadieron otras dependencias. Ampliación que finalizaría el año 1929 con la construcción de las naves laterales y la integración de la torre campanario en el conjunto. En su interior, de decoración barroca, guarda imágenes de los Santos de la Piedra y de Santa Bárbara, patronos de Massarrojos, así como la tumba del venerable José Bau Burguet (primer capellán de la parroquia independiente). Cabe destacar la puerta con el escudo de los canteros y, sobre todo, la torre campanario, que , terminada el 7 de Julio de 1895, fue construida (a lo largo de 8 años y solo durante los días festivos) por los canteros de Massarrojos, de la cantera local del Badall.